



新年あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願い致します

昨年スタッフの退職や休職により皆様にご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。しかし、新しいスタッフも仕事になれとても良い雰囲気の中診療ができるようになってまいりました。本年もスタッフともどもより一層勉強をし、皆様により良い診療が出来るように頑張っていきたいと思っております。お口の事で何か気になることがありましたらどんなことでも構いませんのでスタッフにご相談下さい。アクザワ歯科医院スタッフ全員がチームとなって皆様のお口の健康を守っていきます！

副院長 佐伯



あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願い致します。
皆さま紅白歌合戦はご覧になりましたか？ 幼い頃からあれはどういった方々が観覧しているのだろうと不思議でありませんでしたが、友人が公募で当選すると参加できるものだと教えてくれました。はがき、出しました！応募総数1020005枚中の25枚では願いが届かず、大晦日はいつものようにテレビ越しで紅白歌合戦を楽しみました。早速今年度の目標が、一つ。紅白歌合戦の観覧に当選します！もちろん、仕事も頑張ります。



歯科技工士 深津

あけましておめでとうございます(^0^)/▲☀
師走は名称のとおり、とても早く過ぎ去っていきました。
2015年とても勉強になった1年となりました。
余談ですが先日、滅菌技士の資格を取得しました。
今まで以上にみなさまに安心して治療が受けられるよう精進していきたいと思っております！！
今年もどうぞよろしくお願い致します。



歯科助手 對馬



重要なお知らせ

2016年1月より毎週土曜日の診療時間を変更致しました。

受付時間 午前 9:00~12:30 午後 2:00~4:30
皆様にはご迷惑おかけしますが、よろしくお願い致します。

また、予約が大変混み合っているため無断キャンセルが3回続いた方には治療をお断りする場合がございます。キャンセルの際はご連絡をお願い致します！

駐車券に関しましても自費治療の方は診療時間分、保険治療の方は最大1時間までのお渡しとなります。

ご理解とご協力の程よろしくお願い致します。

1月のお知らせ

木・日・祝日は休診日です。
なお、13日(水)の午後の診療は15:30~となります。
よろしくお願い致します。